
Questions diverses FO pour le CSA-SD  

du 3 septembre 2024 

 

1) Combien d’élèves ont une notification MDPH à la rentrée 2024 ? Combien sont d’ores et 

déjà accompagnés par un AESH ?  

Actuellement, le département compte 8100 élèves en situation de handicap (+20% par 

rapport à l’an passé). 

3600 d’entre eux sont notifiés pour un accompagnement AESH et sont accompagnés à 

hauteur de 85%.  

 

2) Où en est le recrutement AESH? S’il y a augmentation du nombre d’élèves notifiés, disposez-

vous d’une enveloppe budgétaire complémentaire ? 

Nous recrutons tout au long de l’année mais la période de rentrée s’accompagne 

effectivement d’un nombre de contrats signés plus importants.  

 

3) Listes complémentaires : avez-vous fait appel à toute la LC ? Ces personnels sont-ils appelés 

pour remplacer uniquement des désistements au concours ou peuvent-ils renforcer les 

effectifs de l’Académie ?  

Nous avons fait appel à toute la liste complémentaire. 13 ETP ont été affectés dans le Bas-

Rhin et 37 ETP dans le Haut-Rhin.  

 

4) Comment avez-vous procédé pour répartir ces collègues au niveau académique ? (Bas-Rhin / 

Haut-Rhin)  

Pour les premiers, nous avons suivi les vœux des collègues et lorsque les 13 ETP du Bas-

Rhin ont été attribués, nous avons proposé l’affectation dans le Haut-Rhin aux suivants. Il 

y a eu deux désistements de collègues.  

 

5) Combien d’ETP de ZIL sont d’ores et déjà affectés à l’année soit pour décharger les 

directeurs soit pour un remplacement long ?  

Certains ZIL sont à l’année sur 25% ou 50% dans une classe pour compléter le titulaire du 

poste mais il est difficile de donner un chiffre représentatif. Deux ZIL seront encore 

mobilisés pour les tous dernières ouvertures actées ce jour.  

 

6) Combien d’enseignants se sont déjà engagés à effectuer une mission du PACTE pour cette 

rentrée scolaire dans le 1er degré ? Dans le 2nd degré ? Pouvez-vous nous donner la 

répartition par type de mission ?  

Nous n’avons pas encore de données chiffrées à ce sujet.  

 

7) Suite aux derniers ajustements annoncés lors du GT du 27 août, reste-t-il des postes non 

attribués ou inversement, des enseignants sans affectation ?  

Tous les enseignants sont affectés sur poste.  

 


